

Actividad 1. Proyecto de Transformación de la Práctica (PTP)

Aspecto de mi práctica pedagógica que quisiera cambiar

Dentro de mi práctica docente e implementado test de estilos de aprendizaje, procuro implementar el trabajo colaborativo, pero me cuesta trabajo llevarlo a cabo porque luego los caracteres de los estudiantes no se prestan y pierden mucho tiempo jugando, o en ponerse de acuerdo para realizar la actividad.

Por tal motivo en ciertas ocasiones toma la decisión de realizar las actividades de manera individual.

Cambios que incorporaré en mi práctica desde lo revisado en el módulo 1

Los cambios que incorporare en mi práctica docente es tratar de conocer un poco más a mis estudiantes en cuanto a sus gustos e intereses, además de retomar su test de estilos de aprendizaje, nivel de conocimiento para equilibrar los equipos de trabajo y así tratar de reducir el estrés , promoviendo la motivación , en situaciones cruciales par aun aprendizaje efectivo.

Considero que a mí como maestra de telesecundaria me favorece para llevar acabo mi labor diaria es que esta nueva reforma pues propone diversas metodologías como el aprendizaje por proyectos, aprendizaje pasado en problemas, requieren que el alumno, investigue, recopile información para posterior mente colaborar en pequeños grupos y finalmente presente resultados, lo cual considero que podrá estimulara la neuroplasticidad y fortalecer así la conexiones sinápticas a través de la práctica y la resolución de problemas a partir de su contexto.

Actualmente a la escuela se le acaba de dotar de un salón de computo lo que podrá ser de utilidad para que lo niños manipulen diversas plataformas digitales para despertar su curiosidad y así observar las habilidades que poseen los alumnos

Tratare de dar más retroalimentaciones constructivas a los estudiantes, Realizar pequeñas evaluaciones sobre los temas vistos, de esta manera poder mejorar el aprendizaje, reforzando las conexiones neuronales y promover una mejor retención del información

Desarrollaré habilidades socioemocionales en mis estudiantes, incorporando actividades que fomenten la empatía, la comunicación y el trabajo en equipo. Realizaré dinámicas de grupo, ejercicios de autorreflexión y manejo de emociones, para mejorar la regulación emocional y la motivación intrínseca de los estudiantes.

Se trabajara autonomía y autorregulación del aprendizaje, así mismo se trabajar la autoevaluación y autorregulación del aprendizaje, dando a conocer a los alumnos los objetivos de su aprendizaje a alcanzar. De esta manera se desarrollará un sentido de control y responsabilidad, mejorando la toma de decisiones y el control de impulsos

Al implementar estas estrategias, transformaré mi práctica pedagógica en un proceso dinámico, centrado en el estudiante y basado en el aprendizaje maximizando el potencial de cada uno de mis estudiantes, Este enfoque creo me ayudara a mejorar la comprensión y retención de los conocimientos, sino que los preparará para enfrentar los desafíos del mundo actual con confianza y habilidades solidas

Estoy lista para comenzar esta emocionante aventura educativa y transformar el aula en un espacio de aprendizaje vibrante y significativo.